



橋立っ子



平成30年7月18日

校長 公下 隆

6月の終わりから7月にかけて、小中合同の行事が数多く実施されました。小中併設型である本校の特徴でもあります。中学生が小学生をリードする場面や小学生の素直さに中学生が奮起する場面なども見られました。1学期の4ヶ月間で各学年それぞれに成長を感じさせますが、その中でも6年生は、学校行事を経験するごとにたくましくなっています。また、学校の朝は体育館でドッジボールをする子、鉄棒の練習をする子、あいさつ運動の子、玄関を掃除する子、カブトムシ小屋をのぞいていく子など様々で活気があります。夏休みに入るとその様子は見られなくなりますが、夏休み中は、健康・安全に気をつけ特に自転車事故には気配りをお願いします。1年生にとっては初めての夏休みです。規則正しい生活を送り、宿題、応募作品にがんばり、お家の方に喜ばれるお手伝いなどをして有意義に過ごしましょう。そして2学期の朝も玄関で待っていますので、元気にあいさつを交わしましょう！

次の詩は、ある校長先生が書かれたものです。今後の学校生活の参考に。

友達

友達って、いいな

僕よりも足の速い友達が

歯をくいしばって走っていた

私より引っ込み思案の友達が

勇気を出して発表した

僕よりも遙かに頭のよい友達が

わかりやすく教えてくれた

私より運動神経のよい友達が

できるコツを教えてください

僕が「一番」と勝ち誇っていたら

「油断するな」と友達が言ってくれた

私が悲しく沈んでいたら

「がんば、がんば」と

友達が励ましてくれた

僕だったら根気できない仕事を

友達は平気でやっている

私だったら許せないのに

友達は「忘れようよ」と笑顔で言った

いいな、いいな、友達って、いいな

友達は僕より、いいものを持っている

私は友達に何かいいことしてるかな

あれ？土に4カ所の穴が！

7月2日（月）の朝、4月に河畑先生がいただいていたカブトムシが入ったケースの土に4つの大穴が開いていました。しかし姿が見えません。辺りを見回すと玄関の天井やいろいろな場所（バケツの中）から成虫が発見されました。脱走防止にネットをかぶせ、カブトムシ小屋（河畑先生手作り）にも入れました。それからもどンドン成虫が出てきて、朝は玄関のカブトムシ小屋に子ども達が観察しに集まってきます。



小中合同で行われた行事の教々

・6月26日 学校保健委員会（5・6年生、中学生、保護者対象）

石川県教育委員会小松教育事務所の北市指導主事による「メディア使用による健康などへの影響」についてお話をいただきました。保護者の方にもお忙しい中参加していただきありがとうございました。



・6月28日 防犯教室

警察の方から「いかのおすし」の確認と不審者に出会ったときの対応について教えていただきました。また、先日「防



犯ブザーまたは防犯笛の所持率」を調べてみると所持しているのは約24%でした。自転車のヘルメット着用とあわせて少し心配な気がします。

・7月4日 海友会（交流会）

小中学生の交流を目的に「グループ作りゲーム」や「いかたこゲーム」「七夕飾り」を楽しみました。そのあとランチルームで中学生と一緒に給食を食べました。1年生は、この日初めてランチルームで食べました。

・7月5日 合同避難訓練「地震だ！」「津波だ！」

県の防災関係の指定事業として、「地震発生時の身の守り方」「迅速な避難」「津波発生による中学生の支援による避難」について訓練を実施しました。避難後にアドバイザーの金沢大学青木准教授から講評をいただき、その後研修会には、加賀市教育委員会山井指導主事、まちづくり協議会会長山野下さん、公民館長宮下さん、保育園からは2名の先生に参加いただき、地域を含めた避難訓練のあり方などについてお聞きしました。

○7月11日 中学生による読み聞かせ

朝の読書時間に、中学3年生が各教室で絵本の読み聞かせをしました。役により声を使い分ける中学生、楽しい内容にかわい笑い声が聞こえる教室、落ち着いた声でしっかりと話しかけに引き込まれていく小学生の様子が見られました。



笹に短冊をつけ児童生徒玄関に展示。



中学生の誘導で避難する1・2年生。

夏休みのおもな予定

- 23日（月）プレ部活動（5・6年）
 - 24日（火）～26日（木）補充学習、水泳練習
 - 28日（土）市水泳大会（中央公園プール）
 - 8月6日（月）全校登校日 8:10
 - 14日（火）～16日（木）学校閉庁日
 - 26日（日）PTA奉仕作業 7:45
 - 31日（金）2学期始業式
- その他、各学年の登校日などがあります

○7月19日（木）通知簿渡しについて

通知簿には今年より道徳についての記載がされています。そのことについてはこれまでもお伝えしてきましたが、別紙資料を通知表と一緒に渡します。また、通知表を「励みの材料として」利用ください。次はもっとがんばるぞ！と思う温かい言葉をかけてあげてください。

○その他の出来事

- ・7月10日（火）ヒラメの稚魚放流体験（3年）
- ・7月12日（木）ALT パメリーンさんお別れ会
- ・7月13日（金）みんなで着衣泳（消防署のご協力）

○表彰の記録

加賀市社会を明るくする運動

【親子標語の部】

佳作：「わたしもできる！かお見て元気に あいさつパトロール」 武蔵あかり（2年）・祐輔

佳作：「おかえりと 言って言われて 嬉しいな」 宮本茉代（5年）・李枝子

【習字の部】 入選：田中眞緒（5年）

第15回小学生九谷焼絵皿原画花イラストコンクール 入選 タイトル「笑顔の花」 入野 陽奈（4年）

加賀市少年相撲選手権大会 団体低学年Aチーム 優勝（佐竹甫月・堀口獅恩・新谷陸人）

個人3年男子3位 新谷陸人、4年男子優勝 堀口煌生、3・4年女子3位 茂岩皐妃

○プール当番よろしくお願ひします。7月の豪雨から一転して酷暑の日が続いております。熱中症等に当番の皆さんもご注意ください。

○読み聞かせボランティア「ひまわりの会」のみなさん
1学期ありがとうございました。2学期もよろしくお願ひします。次回9月28日

○8月26日（日）PTA 奉仕活動 7:45

休日の早朝ですが、よろしくお願ひいたします。